
行事の予定 

4月 18日（木）ふれあいサロン 集会所   

         １１：００～かるむマティネ １２；００～ほっとタイム 

4月 28日（日）廃品回収  8時～10時 集会所前、各ゴミステーション 

青一倶楽部の皆さんによる古紙、アルミ缶などの回収です。雨天決行です。 

ご挨拶 

 3 月 16 日に、久しぶりに対面で開かれました青山 1 丁

目の総会では、新役員、ブロック長の承認を頂きありがと

うございました。5 年間の長きにわたり自治会長を務めら

れました前角石会長の後、その任の重さを感じますが、役員の皆様、ブロック長

の皆様とともに、できることをできるだけ果たしていきたいと思います。 

 ここ青山 1 丁目を終の棲み処として転居してきて、早いもので 30 年余りが

過ぎました。第 7 公園を遊び場としていた子供たちも巣立ち、夫婦二人だけの

暮らしも 15年ほどになります。以前にブロック長や子供会、PTAなどをさせ

ていただいたこともありましたが、ほとんどが仕事中心の生活で土日も出勤し

ていることが多々ありましたが、40年余りの勤めを終え、年金生活に入りまし

た。 

 今回、自治会長のお話を頂いた時、自分にできるか非常に不安でしたが、自分

なりに何かのお役にたてるならと思い、お引き受けすることにしました。 

 それに際しては、昨年度発行されました「青山の歴史」を読ませていただきま

した。写真を見ると、今までのいろいろなことが思い出されるとともに。編纂に

当たられた方々のご苦労を感じました。 

特に 1 丁目の自治会に関する部分では、立ち上げから現在に至るまでの歴史

を知ることができました。そこで感じたことを一言で言い表すならば「地域への

思い」ではないかと思います。今までの歴史とそこに込められた「思い」を改め

て大切にしていきたいと思います。青山 1 丁目第 1 世代の高齢化が進む一方、

新しく青山 1丁目を終の棲み処として来られた方とともに、みんなが心地よく、

住みやすい街であればいいなと願います。役員の引き受け手の不足と今後の自

治会の方向性、耐用期限を迎えた多数の防犯灯の取り換え、自治会費の逼迫など、

課題も山積していますが、少しずつ考えていきたいと思います。 

 不十分なこと、抜け落ちることも、生じるかと思いますが、絶えず過去に学び

ながらも、新しい道を探していきたいと思います。お気づきの点をお教えいただ

きながら進めていきたいと思いますので、どうかよろしくお願いいたします。 

                                          （6 年度会長 岡本） 

 


